

lunes 12 de febrero de 2024

Una exhibición de varios servicios de emergencias protagonizará el 22 de febrero el programa DOCE del Área de Juventud

Se trata de una actividad desarrollada en mútua colaboración de las áreas municipales de Seguridad y Juventud. Tendrá lugar el 22 de febrero en la Plaza de Toros. Información e inscripciones en centros educativos en la Casa de la Juventud y a través del teléfono 952708320.



El teniente de alcalde delegado de Seguridad, Antonio García Mendoza, y la concejal de Juventud, Marta González, han presentado una iniciativa conjunta a desarrollar el próximo jueves 22 de febrero en el marco del programa de actividades DOCE que lleva a cabo mensualmente durante todo el año el Área de Juventud.

En el contexto también del Día de los Servicios de Emergencias, se llevará a cabo una exhibición de varios de ellos en la Plaza de Toros de Antequera (tanto en el patio de caballos como en el ruedo),

disponiéndose al respecto de dos turnos para su visita: 10:30 y 12:30 horas. De hecho, ya se han inscrito en la actividad más de 1.300 jóvenes escolares (información e inscripciones en centros educativos en la Casa de la Juventud o a través del teléfono 952708320.

El objetivo de esta actividad será dar a conocer a los jóvenes de nuestra ciudad cómo funcionan y de qué medios disponen los servicios de emergencia para trabajar y estar al cuidado de todos los ciudadanos. Habrá presentes efectivos de la Guardia Civil, Cuerpo Nacional de Policía, Policía Local, bomberos, Protección Civil, Área Sanitaria Norte de Málaga, emergencias de Cruz Roja y la unidad canina de rescate y salvamento.

Se ofrecerá información al respecto de la labor que realizan todos los cuerpos, se mostrará buena parte del equipamiento y vehículos que suelen utilizar así como está previsto el desarrollo de diversas exhibiciones de la unidad de drones de la Policía Local, de su unidad canina antidroga y la simulación de un accidente de tráfico.

"Pretendemos que sea una actividad participativa, siendo además el aprendizaje de unas profesiones que están al alcance de la mano de todos nuestros jóvenes y constituya, por tanto, una oportunidad laboral de cara al futuro", destaca Antonio García Mendoza, quien agradece además la participación de todos los cuerpos y operativos de seguridad.

